



Información sobre el Sida en el campus

UNIVERSIDAD

:: **WORD.** El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, en colaboración con Cruz Roja y Ajiams, organiza la campaña 'Levantemos las manos por la #prevención VIH', con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Sida.

Se instalarán mesas informativas en las facultades de Medicina, Far-

macía, Biología, Enfermería, Ciencias Sociales, Derecho, Geografía e Historia, Ciencias, Educación, y Psicología y Bellas Artes.

Además, la Asociación Iguales Usal desarrolla la campaña 'Este examen lo vas a pasar. No te lleves el virus a casa', con la que se pretende realizar pruebas de mucosa oral de detección de VIH de forma gratuita y confidencial en las Bibliotecas Francisco de Vitoria y Santa María de los Ángeles, durante las jornadas de ayer y hoy.



Un voluntario informa a un joven. :: MANUEL LAYA